

## Aparece amparo de Andy López; acusa montaje

Andrés López Beltrán rechaza haber tramitado un amparo y acusa una campaña de desprestigio orquestada por sus adversarios.

# LA VOZ

\$10.00 Ejemplar  
Jueves 18 de Septiembre de 2025

DE SABINAS

Año XXXVIII No. 13,970  
Sabinas, Coahuila

Score!

## APLACA BAYERN AL CHELSEA

El Bayern Múnich aplacó al Chelsea, el campeón del mundo, con un triunfo de 3-1 en el arranque de ambos en la Champions League.

PARA CFE

# Anuncia MJS licitación de compra de carbón



Nación

## Expulsa Paraguay a Hernán Bermúdez

El Gobierno de Paraguay expulsó a Hernán Bermúdez Requena, ex Secretario de Seguridad de Tabasco y señalado como líder de la organización delictiva "La Barredora", detenido el pasado 12 de septiembre en Asunción.

En busca beneficiar a empresas pequeñas, medianas y grandes, con el objetivo de incentivar la economía local

CARLOS MACIAS / LA VOZ  
www.periodicolavoz.com.mx

SAN JOSÉ DEL AURA, COAH.- El gobernador del estado, Manolo Jiménez Salinas, anunció que se llevará a cabo una nueva licitación para la compra de carbón a productores de la región carbonífera. Esta iniciativa busca beneficiar a las empresas pequeñas, medianas y grandes de la región, con el objetivo de incentivar la economía local y apoyar a los productores.

Jiménez Salinas destacó que la licitación se diseñará de manera que se disperse la mayor cantidad de pedidos entre las empresas que cumplan con los requisitos, para evitar que solo unas pocas empresas se beneficien del recurso.

El gobernador mencionó que la presidenta de México Claudia Sheinbaum Pardo ha mostrado su apoyo a esta iniciativa y que se está trabajando con la Secretaría de Energía y la



Histórica licitación por compra de 5 millones de toneladas de carbón a productores de la región por parte de la CFE.



El gobernador Manolo Jiménez Salinas confía en que la nueva licitación en la compra de carbón reactive economía de la región carbonífera.

Comisión Federal de Electricidad (CFE) para garantizar que el proceso sea justo y transparente.

La licitación contempla la compra de diez millones

de toneladas de carbón, con un valor estimado de quinientos mil millones de pesos. El gobernador enfatizó que se busca cuidar especialmente a los micro y pequeños

productores, para evitar que se vean afectados por trabas o coyotaje en el proceso.

Jiménez Salinas adelantó que habrá un programa específico para los micro y pequeños productores, que se diseñará para garantizar que reciban los beneficios de la licitación de manera directa y sin intermediarios.

El gobernador se mostró optimista sobre el impacto que esta iniciativa puede tener en la economía de la región carbonífera y aseguró que se trabajará para que sea un éxito.

LOCAL / PÁG. 2

@periodico\_lavoz

/PeriodicoLaVozMX

periodicolavoz.com.mx

@periodico\_lavoz

## EN SAN JOSÉ DEL AURA Inicia Manolo construcción de Línea Verde

CARLOS MACIAS / LA VOZ  
www.periodicolavoz.com.mx

SAN JOSÉ DEL AURA, COAH.- Con el firme compromiso de impulsar el desarrollo social y fortalecer la infraestructura comunitaria, el gobernador del estado, Manolo Jiménez Salinas, dio inicio a la estrategia "A pasos de gigante", que contempla una inversión de 74 millones de pesos en obras sociales. Durante el evento, también se puso en marcha la construcción de la Línea Verde en el Ejido



San José del Aura, con una inversión adicional de 2.64 millones de pesos, destinada a fomentar el deporte, la convivencia familiar y el bienestar colectivo.

El arranque de estas obras fue recibido con entusiasmo por habitantes del ejido y estudiantes de



diversas instituciones educativas, quienes agradecieron al mandatario estatal su presencia y el respaldo a proyectos que promueven espacios dignos para la recreación y el encuentro comunitario. La Línea Verde, en particular, se perfila como un espacio integral que incluirá áreas deportivas, zonas verdes y mobiliario urbano, diseñado para fortalecer el tejido social.

Durante su intervención, el gobernador Jiménez Salinas destacó que estas acciones forman parte de una visión integral de desarrollo, en la que se prioriza la calidad de vida de las familias coahuilenses.

LOCAL / PÁG. 2



El gobernador Manolo Jiménez Salinas confirmó el inicio de las obras de interconexión de la línea de agua potable en el municipio de Juárez.

## Inicia entrega de mobiliario escolar

Arranca Gobernador Manolo Jiménez inversión estatal de 15mdp en programas escolares

se realizó en la escuela primaria Raúl Bermea Santos, donde estuvo presente la alcaldesa del municipio, Liliana Quiñones Nájera, junto a autoridades educativas y representantes comunitarios.

Durante el evento, la alcaldesa dio la bienvenida al mandatario estatal y a los invitados especiales, agradeciendo el respaldo del gobierno de Coahuila en proyectos clave para el desarrollo local.

LOCAL / PÁG. 2



75030031854005